

## ABSTRAK

**Nining Widya Astuti, Nim: 5113344020, Hubungan Pengetahuan Bentuk Wajah Dengan Hasil Penataan Sanggul Daerah Siswa Kelas XII Tata Kecantikan Awal Karya Pembangunan Galang. T.A 2016-2017. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan 2017.**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengetahuan bentuk wajah pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Untuk mengetahui hasil penataan sanggul pingkan pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Untuk mengetahui hubungan pengetahuan bentuk wajah dengan hasil penataan sanggul daerah (sanggul pingkan) pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang.

Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Yang beralamat Jl. Perjuangan LK.VII Kel. Galang. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang sebanyak 24 orang. Sampel penelitian sebelumnya berjumlah 30 orang karena 6 orang siswa tidak mengikuti tes maka sampel berjumlah 24 orang siswa.

Instrumen dalam penelitian ini adalah tes dan lembar pengamatan. Tes untuk mengetahui pengetahuan bentuk wajah dan lembar pengamatan untuk mengetahui hasil penataan sanggul daerah (sanggul pingkan). Instrumen tes yang valid sebanyak 40 soal dan tes yang tidak valid sebanyak 10 soal. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji non parametrik menggunakan uji korelasi spearman brown.

Hasil penelitian ini adalah (1) Tingkat kecenderungan pengetahuan bentuk wajah pada siswa kelas XII Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori cukup. (2) Tingkat kecenderungan hasil praktek penataan sanggul daerah (sanggul pingkan) pada siswa kelas XII Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori cukup. (3) Terdapat hubungan antara pengetahuan bentuk wajah dengan hasil praktek penataan sanggul daerah (sanggul pingkan) pada siswa kelas XII Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Hal ini dibuktikan dari nilai  $r' = 0,92 \geq r_{tabel} = 0,409$ . Berarti Terdapat hubungan antara pengetahuan bentuk wajah dengan hasil penataan sanggul daerah (sanggul pingkan) pada siswa kelas XII Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Dari hasil penelitian diperoleh nilai  $r' = 0,92 \geq r_{tabel} = 0,409$  Kelas XII Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Hal ini dibuktikan dari nilai  $r' = 0,92 \geq r_{tabel} = 0,409$ . Hal ini berarti hipotesis yang digunakan dalam penelitian ini diterima.

**Kata Kunci : Pengetahuan Bentuk Wajah, Hasil Penataan Sanggul Daerah.**